
CONCARNEAU CONCARNEAU 

ELLIANT ELLIANT 

MELGVEN MELGVEN 

NÉVEZ NÉVEZ 

PONT-AVEN PONT-AVEN 

ROSPORDEN ROSPORDEN 

SAINT-YVI SAINT-YVI 

TOURC’H TOURC’H 

TRÉGUNCTRÉGUNC

LE LIVRETLE LIVRET

FALCFALC



L’OFFICE DE TOURISME

5 bureaux ouverts toute l’année

 02 98 06 87 90 – 02 98 97 01 44

 www.deconcarneauapontaven.com

Quai d’Aiguillon

29900 Concarneau

3 rue des Meunières
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18 place de l’Eglise

29920 Névez

47 rue Nationale

29140 Rosporden
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BIENVENUE CHEZ NOUS ?
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Au sud de la région Bretagne Au sud du département du Finistère 

Notre destination compte 9 communes :

Concarneau 

Elliant

Melgven

Névez

Pont-Aven

Rosporden

Saint-Yvi

Tourc’h

Trégunc
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LES VISITES

À Concarneau

Concarneau est une ville d’Art et d’Histoire. 

C’est-à-dire qu’elle a un riche patrimoine culturel. Le patrimoine est 

l’ensemble des monuments construits au fil des années

La Ville Close : 
C’est la vieille ville de Concarneau. 

Elle se visite toute l’année. 

On peut  faire le tour des remparts.

Un rempart est un grand mur 

qui sert à protéger un site ou une ville. 

Les remparts datent du 15ème siècle et 

du 16ème siècle.

Des visites guidées sont organisées.

Le Musée de la Pêche.
Il est situé dans la Ville Close. 

Il explique les techniques de pêche 

du monde entier.

Au musée on peut voir des maquettes 

de bateaux et visiter un chalutier.

Un chalutier est un bateau de pêche. 

Son filet s’appelle le chalut

Le Marinarium
Dans le Marinarium il y a :

- des aquariums

- des expositions

- on peut regarder des films sur le milieu 
marin, les plantes et les animaux 

du bord de mer.

Dans les aquariums on peut observer :

- des hippocampes

- des poissons

- des algues
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LES VISITES

À Concarneau

Le château de Keriolet :
C’est un château néogothique construit 

au 19ème siècle.

Le néogothique est un style 

de construction avec beaucoup 

de décors et de sculptures.

Une princesse russe a habité ce château.

On peut visiter l’intérieur du château. 

On peut se promener dans le parc.

À Pont-Aven

Pont-Aven est une Petite Cité de Caractère.

L’Aven est le nom de la rivière qui traverse la ville.

Le long de la rivière il y a des moulins. 

Des peintres ont vécu à Pont-Aven. 

Le plus célèbre s’appelle Paul Gauguin.

Pont-Aven est aussi célèbre pour ses galettes : petits biscuits au beurre.

Le Musée de Pont-Aven :
C’est un musée sur la peinture.

Les peintres de Pont-Aven forment un 

groupe d’artistes. 

Le groupe d’artistes s’appelle « L’Ecole 

de Pont-Aven ». 

Plus de 200 tableaux sont exposés.

La chapelle de Trémalo :
Une chapelle est une petite église. 

Le peintre Paul Gauguin a peint 

un tableau qui s’appelle «Le Christ Jaune».
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À Névez

Les chaumières :
Une chaumière est une petite maison 

avec un toit en chaume. 

Un toit de chaume est un toit fait avec 

une sorte de paille : du roseau par 

exemple.

Il y a 2 villages à visiter. Ils s’appellent 

« Kerascoët » et « Kercanic ».

Le Moulin à marée du Hénan :
La roue du moulin tourne avec 

les mouvements de l’eau.

Celui du Hénan est très beau. 

Il date du 15ème siècle.
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LES PLAGES

La plage des Sables Blancs 

est une grande plage familiale. 

La plage est surveillée en été. 

Activités nautiques sur place.

2 tiralos sont disponibles en été 

auprès des surveillants de baignade. 

De Concarneau jusqu’à Pont-Aven,

il y a 52 kilomètres de bord de mer

Les principales plages sont : 

À Concarneau

Les plages de la corniche. 
Petites criques proches du centre-ville. 

Les plages du Cabellou. 
Plages de sable fin entourées 
de grands rochers. 
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La plage de Pouldohan. 
Plage abritée du vent. 

Plage idéale pour la pêche à pied. 

À Trégunc

Les plages de Trévignon. 
Belles plages de sable blanc

de 7 kilomètres de long.

La pointe de Trévignon 

est un site naturel protégé. 

C’est à dire que la nature 

est préservée. 

Un tiralo est disponible 

à la plage de Pouldohan. 

Un fauteuil hippocampe est disponible 

à la plage de Don.

La plage de Tahiti. 
Magnifique plage de sable fin avec 
une eau turquoise.

À Névez

La plage de Rospico. 
Plage familiale. 

Plan d’eau peu profond

La plage de Saint-Nicolas. 
Plage familiale. 

Activités nautiques sur place. 

Fauteuil adapté disponible à la plage 

de Port Manec’h et de Dourveil.
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LA RANDONNÉE

A pied
Le GR34 est un circuit de randonnée 

pédestre qui longe la mer. 

Etapes à ne pas manquer :

A Concarneau :

des Sables Blancs à la pointe 

du Cabellou : 13,5 km

A Trégunc : 

de la pointe de Pendruc à la pointe de 

Trévignon : 7 km

A Névez : 

de Raguenez à Port Manec’h : 12 km

A vélo
• La Voie Verte n°7 de Concarneau à 

Roscoff. 
La voie verte est un chemin aménagé 

interdit aux voitures. Sur la voie verte 

on peut se promener à pied, à vélo et à 

cheval.

Distance de Concarneau à Rosporden : 

15 km

Distance de Rosporden à Scaër : 13 km

• La Littorale V5/V45

C’est une piste cyclable 

le long de la route.

Distance de Concarneau à Pont-Aven : 

31 km

• Un guide des balades à pied et à vélo est en vente à l’Office de Tourisme.

• On peut louer des vélos à Concarneau et à Névez.
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LES CROISÈRES

Au départ du port de Concarneau

Les îles Glénan : d’avril à septembre 
Ce sont des îles situées à 1h30 en 

bateau. 

Sur ces îles le sable est fin et blanc. 
L’eau est très claire. On y va pour la 

journée ou un après-midi.

On peut y aller aussi en bateau à moteur 

ou en voilier. Le voilier est un bateau à 

voile qui avance grâce au vent. 

Avec un bateau à moteur il faut : 30 minutes. 

Avec un voilier il faut : 2h.

La baie : d’avril à septembre 
C’est une sortie en bateau 

le long des côtes de Concarneau. 

La durée est de 1h.

La pêche en mer : juillet et août
Une journée ou un après-midi sur 

un bateau pour apprendre 

à pêcher à la ligne.

Au départ du port de Trévignon

Les îles Glénan : d’avril à septembre 
Sortie en bateau à moteur 

pour une durée de 30 minutes.

Au départ du port de Pont-Aven

La rivière : d’avril à septembre 

• Renseignements et réservations à l’Office de Tourisme.
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LES ACTIVITÉS NAUTIQUES

Des activités nautiques sont proposées à partir de 4 ans. 

Ce sont des activités sur l’eau. Les moniteurs sont des professeurs diplômés.

D’avril à septembre, vous pouvez faire 

des activités : 

- du kayak

- du canoë

- du paddle

- de la planche à voile

- de la voile

- du surf (on fait du surf quand il y a 

des vagues !)

- de la location de bateau à moteur 

sans permis
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LES LOISIRS

La thalassothérapie : 
C’est l’utilisation des bienfaits de la mer 

pour les soins du corps.

La thalasso de Concarneau dispose d’un spa avec :

- une piscine d’eau de mer

- un jacuzzi

- un hammam

- des salles de massage et de soins du corps

Les loisirs : 
Des activités pour toute la famille 

et tous les âges sont proposées.

→ Piscine à Concarneau et à Rosporden

→ Cinéma Cinéville à Concarneau

→ Bowling Métropolis à Concarneau

→ Centres équestres à Névez : 
pour la pratique du cheval

→ L’Ile aux Mômes à Concarneau : 
structures gonflables, jeux pour enfants, 
escape game

→ Adrénature - Parc Aventure : 
parcours dans les arbres à Melgven. 

Tyroliennes. La tyrolienne est une ac-

tivité sportive. On se déplace entre les 

arbres en glissant le long d’un câble. On 

est bien protégé. Il faut porter un casque 

et un harnais de sécurité. 

→Aven Parc : 
parcs de loisirs à Pont-Aven. 

Des jeux pour toute la famille. 

Certaines attractions donnent 

des sensations fortes. 

Il y a une mini-ferme avec les boucs, 

les chèvres, les cochons, les poules, les 

moutons, les lapins…

→ Odet Loisirs : parc de loisirs à Elliant. 
Activités pour toute la famille
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LES SPECIALITES LOCALES

Les galettes de Pont-Aven sont des petits biscuits au beurre. 

C’est une spécialité de Pont-Aven depuis 1890 !

Les biscuiteries : 
On peut visiter des biscuiteries et des 

crêperies :

- La biscuiterie Penven

-  La biscuiterie de Concarneau

- La crêperie Bosser

- La biscuiterie de Pont-Aven

Les conserveries : 
C’est une usine qui fabrique des 

conserves alimentaires. 

Ici il s’agit de conserves de sardines, 

maquereaux et produits de la mer. 

On peut visiter la conserverie Courtin à 

Trégunc et la conserverie Jean Burel 

à Concarneau.

Les brasseries : 
C’est une usine qui fabrique de la bière. 

En Bretagne il y a beaucoupde brasseries. 

Il y en a 2 à Concarneau.

Toutes les 2 se visitent.

La brasserie de Bretagne à Concarneau.

La brasserie Tri Martolod à Concarneau.

Les cidreries : 
On fabrique le cidre et le jus de pomme 

dans les cidreries.

On peut visiter la cidrerie Melenig 

à Elliant.

• La liste des marchés est disponible à l’Office de Tourisme.
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